

Président : Pascal Vienot
Vice président : Pascal Bessot
Trésorier : Jean Francois Boffi
Secrétaire : Thomas Tournier

Membres du comité : Madame Lab Aurelie
et Messieurs Bobillier Anthony, Boullier Yannick, Frerot Samuel,
Nappey Laurent, Pagnot Leandre, Parrat Roman, Perrot Franck,
Racine Patrick, Tournier Alain.

Effectif de l'A.S.F:

125 licenciés repartis ainsi:
2 équipes seniors avec 40 joueurs
5 joueurs en U17 gr Pays Horloger
6 joueurs en U14-U15 gr Pays Horloger
1 équipe U12-U13 avec 13 joueurs
1 équipe U10-U11 avec 12 joueurs
2 équipes U8-U9 avec 12 joueurs
2 équipes U6-U7 avec 16 joueurs
5 filles en U17 féminine + 1 fille en U13 féminine
dans l'entente les Fins- Frambouhans

22 dirigeant(e)s
3 éducateurs fédéraux
3 éducateurs fédéraux

Encadrement:

Entraîneurs seniors : Franck Perrot, Leandre Pagnot

Responsable sections jeunes : Aurelie Lab

Juges de touches : Claude Devittori, Alain Tournier

Responsable équipe féminine : Thomas Tournier

Responsable terrain : Leon Comment
Responsable buvette : Thomas Vienot

Lavage maillots seniors : Paulette Comment

Les équipes de jeunes du club :

Les années à venir sont encourageantes car le nombre de licenciés jeunes est passé de 51 à 71 joueurs toutes catégories confondues.

- 16 joueurs U6-U7 entraînés par Olivier Moschel et Clément Pernet.
- 14 joueurs U8-U9 encadrés par Yannick Boullier et Sylvain Laurent.
- 12 joueurs U10-U11 dirigés par Frédéric Perret, Philippe Brossard et Jérôme Oudot.
- 13 joueurs U12-U13 sous la responsabilité de Jean Francois Boffi et Mathieu Tournier.
- Encadrants suppléants de ces 4 catégories : Aurélie Lab, Patrick Racine, Samuel Frerot, Alix Billamboz, Aurélien Grossmann et Stéphane Biwersi.
- 6 joueurs U14-U15 et 5 joueurs U16-U17 pour le groupement Pays Horloger suivi par Pascal Bessot.
- 1 joueuse en U13 féminine et 5 joueuses U17 féminine dans l'entente les Fins-Frambouhans entraînées par Thomas Tournier.

Toutes ces équipes se retrouvent en semaine pour les entraînements et le samedi pour les matchs et défis sportifs dans la joie, la bonne humeur mais aussi avec sérieux et détermination. Les bons résultats se font de plus en plus courants, ce qui prouve que le travail sérieux de tous les encadrants commence vraiment à payer.

Nous remercions tous les parents pour la confiance qu'ils nous témoignent pour l'avenir de leurs enfants dans le foot, mais aussi pour leurs encouragements sur le bord du terrain lors des matchs, pour le lavage des maillots et pour les déplacements du samedi. Comme vous le remarquez, la relève est assurée pour la pérennité de l' A S F.

Tous les dirigeants, entraîneurs, encadrants jeunes vous souhaitent de bonnes fêtes de fin d'années.

Pour les sections jeunes : Aurélie Lab.





L'inter saison a été riche en évènements pour l' A.S. Frambouhans cette année.

Nous avons pratiquement doublé l'effectif seniors, ce qui nous a permis de faire une équipe réserve. Ces 2 équipes sont entraînés par Franck Perrot et Léandre Pagnot qui ont succédé à Samuel Frerot. (merci Sam pour l'année de transition que tu a réalisée).

Le travail sérieux, les entraînements bien préparés et la motivation des joueurs, nous font prévoir de bonnes perspectives pour les 2 équipes cette année.



Comme nous avons pu le lire ci dessus pour les équipes de jeunes, nous avons aussi progressé en effectif. Une très bonne chose pour l'équilibre de l'A.S.F. Pour le groupement Pays Maichois, comme je vous l'avait pré-annoncé l'année dernière dans le bulletin, le club de Maiche c'est retiré. Donc c'est avec les clubs de Charquemont et des Ecorces que nous sommes repartis pour le groupement Pays Horloger.

2 équipes sont engagés en U14-U15 (1 à 11 joueurs et 1 à 8 joueurs) et 1 équipe U16-U17.

Nous ne pouvons que nous réjouir de cette nouvelle situation car de nombreux jeunes de notre village qui avaient arrêté le foot ont repris cette activité. En espérant longue vie à ce nouveau groupement.

Les équipes féminines U13 et U17 se portent également très bien, car de plus en plus de filles s'inscrivent dans l'entente les Fins-Frambouhans. Les résultats sont là car elles sont deuxième de leur championnat. Merci Thomas.



Autre événement cette année:

Après plus de 15 années de bons et loyaux services, madame Chantal Panne a décidé d'arrêter la trésorerie du club. Nous lui souhaitons une bonne retraite sportive. Au nom du club, un très grand merci a toi Chantal.

Jean Francois Boffi a la lourde tache de lui succéder. Nous lui souhaitons bon courage et une aussi longue carrière(sourire).

Nous avons trouvés l'année dernière un arbitre officiel qui avait passé avec succès ses examens mais malheureusement pour nous, il est parti dans un autre coin de la France pour son travail.

Un jeune joueur est décidé de passer l'examen d'arbitre. Nous pouvons que l'encourager.

Si parmi vous ou un de vos proches avez envie d'être arbitre ou faire la touche pour notre club, n'hésitez pas a vous faire connaître.

Nous avons aussi en projet avec la commune, la réalisation d'un nouveau terrain pour les équipes de jeunes et les entraînements pour soulager notre terrain principal qui souffre avec le nombre important de matchs qui se déroulent dans notre commune.

Merci a la municipalité d'être toujours à notre écoute et à nos cotés.



PHOTO 1976 1977

Debout de gauche a droite:

Jean claude Courvoisier(dit mamain),Pierre Guenot,Gilbert Pumpel,Hubert Villemain,Alexandre Personeni

Accroupis:

Maurice Genre,Gilles Epenoy,Thierry Bobillier,Christian Patois,??,Guy Pagnot.

Les manifestations du club (loto,tournoi de sixte,ca-
lendriers et subvention de la commune) nous per-
mettent de boucler un bilan financier annuel positif.
Une partie de la recette du loto nous permet aussi de
réaliser notre traditionnel arbre de Noël. Cette année
le Père Noël a remis à chaque enfants du club un
ballon de foot.

Merci aux habitants de Frambouhans, aux artisans et
commerçants pour leur générosité.

C'est sur ces dernières lignes et cette photo rétros-
pective de la saison 1976-1977 que toute l'associa-
tion sportive vous souhaite ses meilleurs vœux et une
bonne année 2015.

Le président Pascal Vienot

L'association de parents d'élèves Les Petits Écoliers.

L'association des petits écoliers est constituée de parents bénévoles qui donnent un peu de leur temps et de leur énergie pour organiser différents événements. Leurs actions permettent de récolter des fonds qui sont directement profitables aux enfants en subventionnant une partie des projets proposés par les enseignants (sorties, spectacles....) et en organisant des activités dédiées aux enfants (après-midi bricolage, kermesse..).

Le Bureau est constitué de :

Présidente : Emilie Oudot

Vice-présidente : Isabelle Chevalier

Secrétaire : Karine Descourvières

Trésorière : Céline Favrot et Delphine Cruypenynck,

Trésorière adj : Aurélie Lab

L'association compte aussi de nombreux membres actifs qui nous aident lors des différentes manifestations.

Durant l'année scolaire 2013/2014, nous avons organisé différentes manifestations comme :



- une bourse aux vêtements le 30 août 2014.
- le téléthon les 6 et 7 décembre à Frambouhans.
- un loto qui a rencontré un grand succès grâce à vous et vos nombreux dons.
- la Brocante du jeudi de l'ascension à Frambouhans.
- une kermesse durant laquelle les enfants et les parents ont pu s'amuser à l'issue de laquelle un verre de l'amitié a été offert à tous les habitants de la commune.

Nous remercions toute l'équipe enseignante pour leur soutien au cours de nos différentes manifestations mais également



les parents, la municipalit , le GAF, les habitants, et tous les diff rents b n voles qui ont contribu    nos diff rentes actions....

Nous vous attendons nombreux au loto de l' cole qui sera organis  le vendredi 06 f vrier 2015   la salle des Tilleuls.



ACCA DE FRAMBOUHIANS

Pr sident : G rald DONZELOT

Vice-Pr sident : Fr d ric THIEBAUD

Secr taire : Vincent RELANGE

Tr sorier : Dominique PETIT

Membre du CA : Micka l LAB et C dric RELANGE

Nettoyage de printemps

Le conseil d'administration et moi-m me pr sentons nos remerciements aux b n voles qui nous ont accompagn  cette ann e 2014 lors de la journ e nettoyage.

Esp rant vous retrouv  nombreux l'an prochain ...

Gestion des esp ces chassable et nuisible

Une Saison 2014 sous de bon auspice :

1 sanglier de 154 kg pr lev  par l' quipe Relange Vincent

1 li vre 3k450 kg pr lev  par l' quipe Thiebaut Fr d ric

Nos amis b cassiers ont eu droit   une belle saison avec des oiseaux souvent difficile   pr lever, ce qui fait le charme de cette pratique de chasse,

Renouvellement du conseil d'administration de l'ACCA en juin 2014

La composition reste inchang e.

Le conseil se compose des membres suivant

Pr sident----- Donzelot G rald

Vice-Pr sident-- Thiebaut Fr d ric

Secr taire-----Relange Vincent

Tr sorier -----Petit Dominique

Membre ----- Lab Micka l

Membre -----Relange Cedric

Tous les membres de l'ACCA pr sente ses meilleurs v eux pour 2014.

Cordiales Salutations Donzelot G rald



Un peu d'histoire -

(reprise partielle d'un texte édité pour le centenaire de l'église en 2001 au sujet du village.)

Attesté depuis 1339, Frambouhans est un village dont la démographie a subi des variations importantes. Ainsi en 1614 sont dénombrés : 50 feux ; - en 1790 : 270 personnes ; - en 1876 : 564.

En 1883 : 110 ouvriers horlogers travaillent à domicile, certains d'entre eux ayant un ou deux ouvriers. En 1901 : 609 personnes ; - en 1921 : c'est la crise horlogère, de nombreux habitants émigrent « dans le bas » ; - 1954 : 315 ; en 2001 : - 613 habitants. - (1)

La commune, un amortisseur social

Les délibérations du Conseil Municipal à partir de 1882 fournissent nombre d'information sur la vie des villageois. Constamment le Conseil Municipal argumente que la commune est peuplée en grande partie de gens indigents ou de classe ouvrière chargés de famille. Ces gens peu aisés sont secourus par le bureau de bienfaisance ou la commune.

Les animaux font l'objet de nombreuses décisions, soit pour demander l'autorisation de jouir des marnières pour abreuver les bêtes, soit pour accorder des secours aux familles qui ont subi des pertes d'animaux. Les habitants assurent des prestations. Le Conseil vote des « petits crédits » : pour avoir conduit avec sa voiture un prisonnier avec les gendarmes à Maïche ; pour avoir conduit la pompe à un incendie aux Fontenelles, comme prime pour le premier cheval arrivé pour conduire la pompe. Par ailleurs les chemins vicinaux doivent être tenus en bon état, les hommes apportent leur contribution, mais problème car les horlogers n'ont pas d'attelage.

Des projets

Agrandir le cimetière, construire un bureau de poste, des citernes, examiner les plans du réseau téléphonique, envisager de faire venir l'électricité, donner son accord pour le « tacot » et décider de construire une église et un presbytère ; la tâche est immense. Sans la forêt y aurait-il eu tous ces projets ?

La forêt et les habitants

La forêt fait l'objet de toutes les attentions de la municipalité : l'affouage, les souches, les chablis. On donne l'autorisation d'extraire les souches dans la forêt communale pour venir en aide aux habitants pour leur chauffage. Ce qui éviterait des délits malgré la surveillance de l'administration forestière, les pauvres sont obligés de (le) faire pour se procurer un peu de bois.

La suite l'année prochaine ...

Aujourd'hui : la vie de l'Église catholique au village

Vous le savez, sans doute, Frambouhans fait partie d'un ensemble paroissial de 23 villages comportant 17 églises : l'Unité Pastorale du Plateau de Maïche - appellation courant jusqu'au 31 décembre 2014 ; voir ci-après. Elle est placée sous le patronage de Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus et de la Sainte Face. L'Abbé Bruno Doucet est curé de ce vaste secteur de 14 262 habitants. Depuis septembre 2012 un autre prêtre l'Abbé Robert Gazdowicz participe à cette responsabilité. La vie paroissiale se déroule sur l'ensemble des villages et bourgs.

Ainsi les évènements marquants concernant les habitants de Frambouhans se vivent parfois dans d'autres églises. La réciproque est vraie pour les autres bourgs et villages du plateau.

A noter : à Besançon en date du 15 octobre 2014 notre Archevêque, Mgr Jean-Luc Bouilleret a édité une ordonnance entérinant le passage du mot « Unité Pastorale » à celui de Paroisse, et le prêtre responsable est dénommé curé. Et ce, à compter du 1^{er} janvier 2015. De plus amples informations sont données dans Le Lien n° 81 décembre 2014.

Des évènements religieux

* Les **baptêmes** concernant les enfants de Frambouhans et les enfants d'autres villages baptisés à Frambouhans, en fin d'année 2013 et au cours de l'année 2014 :

- le **22 décembre 2013** en l'église de Damprichard
Léa Mairot, fille de Jean-Marie et Myriam Daki
de Frambouhans

- le **17 mai 2014** en l'église de Frambouhans
Simon Rondot, fils de Jean-Philippe et Marylène Vuillin
de Damprichard

- le **14 juin** en l'église des Plains-et-Grands-Essarts
Lucas Patois, fils de Aire et Anaïs Henry de Frambouhans

- le **20 juillet** en l'église de Charquemont
Aaron Receveur, fils de Thomas et Sabrina Grossmann
de Frambouhans

- le **17 août** en l'église de Frambouhans
Melvinn Midez, fils de Ludovic et Laetitia Midey des Écorces
Lenny Millot, fils de Franck et Coralie Mougin de Frambouhans

- le **7 septembre** en l'église de Maîche
Noa Guillemin, fils de Dimitri et Élodie Chevrier de Frambouhans

- le **11 octobre** en l'église de Frambouhans
Inès Tirole, fille de Mickael et Florence Prétot de Maîche

* Les **obsèques** en l'église de Frambouhans en **2014**

- le **24 janvier** Pierre Parent - 42 ans

- le **12 avril** Amédée Gasner - 91 ans

- le **2 avril** Ida Genre, née Personeni - 76 ans

- le **23 juillet** Émile Gabet - 95 ans, en l'église de Charquemont, inhumé à Frambouhans le même jour.

* La **Première des communions**, a été reçue :

- le **8 juin** en l'église de Charquemont par Adrien Choulet, Baptiste Dardenne, Célian Descourvières, Louane Devaux, Émma Devoille, Chloé Favrot, Laura Gasner, Baptiste Lab. Tous n'habitent pas à Frambouhans, mais sont en catéchèse au village. Pour l'ensemble de l'Unité Pastorale 74 enfants ont accueilli ce sacrement.

* La **profession de foi** a eu lieu le **11 mai** en l'église Maîche et le **18 mai** en l'église de Damprichard. Élyse Vienot, parmi les **39** jeunes, a préparé cet engagement par trois jours de réflexion au couvent des Fontenelles. Elle a participé à ce bel événement le dimanche 11 mai à Maîche.

* Les **13-15 ans** : une trentaine de garçons et de filles se retrouvent avec des adultes pour réfléchir et vivre en amitié.

* La **fête patronale** « la Saint Sébastien » s'est déroulée le dimanche 26 janvier 2014, avec le concours de l'orchestre d'harmonie de Charquemont, des chorales habituelles et de l'organiste, sous la présidence du prêtre. Merci à tous les organisateurs et participants qui ont le souci de rendre cette célébration bien vivante et donne envie d'y revenir l'année suivante. Le verre de l'amitié offert par la municipalité à l'issue de la cérémonie a regroupé tous ceux qui le voulaient. Pour **2015**, une date à retenir : le **dimanche 25 janvier** jour de la fête patronale.





* Le dimanche 16 novembre 2014 la municipalité a honoré l'armistice du 11 novembre. Une célébration eucharistique présidée par l'Abbé Bruno Doucet, a eu lieu comme d'habitude dans notre église avec le concours de l'harmonie de Maîche, de choristes, certains venant d'ailleurs, et de l'organiste. À l'issue de cette célébration, l'assemblée s'est rendue devant le Monument aux Morts pour un temps de recueillement et de mémoire envers tous les disparus avec dépôt de gerbe. De nombreuses personnes, avec des enfants de l'école primaire, ont entouré le monument aux morts en ce temps du centenaire du début de la « grande guerre ». Le verre de l'amitié offert par la municipalité permet à chacun de terminer cette cérémonie en passant un moment bien convivial.



* Le dimanche 9 décembre à la cathédrale à Besançon fête du diocèse placée sous le patronage de la Bienheureuse Vierge Marie en son Immaculée Conception. Les patrons secondaires du diocèse sont Saint Jean, apôtre et évangéliste, Saint Étienne martyr, Saints Ferréol et Ferjeux, martyrs, apôtres de la Franche-Comté.

* Le mercredi 24 décembre 2014 à 18 heures 30, veillée de Noël à l'église de Frambouhans. Ce temps de poésie et de prière est apprécié ! Vous êtes tous invités ...

* Au fil des jours

L'église de notre village, a fait l'objet, en février, d'une mise aux normes de l'électricité. Les nouveaux luminaires sont du plus bel effet, brillants et discrets ils contribuent à l'embellissement de notre église. Merci à la municipalité pour ces travaux nécessaires, auxquels, la paroisse a apporté une contribution financière. L'église, bâtiment affecté au culte catholique, est toujours ouverte, elle est entretenue par des chrétiens bénévoles. Des enfants dans le cadre de la catéchèse ont participé à la « toilette de l'église » (2). Que chacun soit remercié.

Le cimetière et la chapelle Saint Roch. Comme les années précédentes, à l'occasion de la fête de la Toussaint, la chapelle Saint Roch a été ouverte au public. Une décoration appropriée et des luminaires incitaient à la méditation. Cette façon de faire est appréciée !

La rencontre avec la commission municipale vie associative et culturelle, qui s'est tenue début novembre, entre certains membres de la communauté chrétienne et des conseillers de la commission a été chaleureuse. L'Église dans sa dimension diocésaine et locale a été présentée. Des documents ont été remis, dont l'un ayant trait à la relation entre les municipalités et l'Église qui est affectataire des lieux.

* Pour votre bonne information

Quatre documents sont à votre disposition :

- un dépliant « *Tout ce que vous voulez savoir sur l'Église catholique du Plateau de Maîche* » Des exemplaires de ce dépliant sont placés sous le porche de l'église

- le bulletin trimestriel de l'Unité Pastorale « *Le Lien* ». Si vous ne recevez pas *Le Lien*, vous pouvez vous faire connaître au signataire de cet article ou vous adresser à la cure à Maîche

- par ailleurs chaque semaine, la feuille hebdomadaire donne toutes les informations concernant l'ensemble de la vie de l'Unité Pastorale. Elle est placée dans chaque église dès le samedi matin

- et le planning des messes, pour le trimestre, est également mis à disposition dans chaque église. Ainsi vous savez à l'avance les lieux de célébrations et vous pouvez vous organiser.

La communauté adresse, à tous les habitants et particulièrement aux nouveaux venus, ses vœux pour des jours heureux dans notre village et sur le plateau de Maîche.

Bonnes fêtes de fin d'année à toutes et à tous.

Renée Patois,
correspondante pour le village.

(1) - en 2014 : 850 environ

(2) - petit clin d'œil à l'un de nos anciens curés, l'abbé Just Besançon, la formule venant de lui !

Président : Pierre VOUNEY
Vice-Présidente : Monique BERNARD
Trésorier / Secrétaire : Denis HENRIOT

Le Club de l'Amitié, qu'est-ce que c'est ?
En s'amusant avec les mots et en prenant la 1^o lettre du Club (le C), vous aurez une réponse...

C comme Convivialité :

Le Club de l'Amitié est composé d'une vingtaine de personnes et se retrouve régulièrement le temps d'une après-midi afin de passer un moment de convivialité. Ces rendez-vous sont fixés tous les quinze jours, les mercredis, de 14h00 à 18h00 et cela d'octobre à avril. La saison est certes déjà bien entamée mais toute nouvelle personne (retraîtée ou non) est la bienvenue. Vous pouvez venir pousser la porte de la Salle des Marronniers pour nous retrouver les mercredis 7 et 21 janvier, 4 et 18 février, 4 et 18 mars ou encore le 1^o, le 15 et le 29 avril 2015.

C comme Collation :

Le Club se retrouve aussi lors de trois repas au restaurant offerts par le Club. Ces sorties ainsi que les collations du mercredi sont financées par la trésorerie du Club. Il est juste demandé une cotisation de 10 € en début d'année aux membres du Club.

C comme Cartes :

Actuellement les membres aiment jouer au tarot et au loto et ces jeux égalent les rendez-vous fixes, mais si des personnes désiraient nous retrouver pour d'autres activités, elles seront les bienvenues. D'autres jeux sont disponibles dans les trésors du Club.



C comme Concours :

Le Club participe régulièrement à des concours de tarot avec les Clubs des environs. En novembre dernier c'est d'ailleurs notre Club qui a organisé la rencontre dans notre village. Comme vous aviez pu le lire dans le tract qui vous avait été distribué dans les boîtes aux lettres : « Nul besoin de faire partie du

club ou d'être à la retraite. Pour participer et peut-être gagner un lot, il suffit d'avoir envie de jouer. » Lors de cette rencontre, ce sont plus de quatre-vingts personnes qui ont joué dans la bonne humeur. L'après-midi s'est terminée autour d'un repas bien agréable. Merci à toutes et tous pour votre participation. Les prochaines dates à retenir pour les concours de Tarot sont : le 28 janvier à Fournet-Luisans, le 11 février à Charquemont, le 25 février au Russey, le 11 mars à Damprichard et pour terminer le 25 mars à Charmoille.

C comme Cadre, Cercle :

Ici il ne s'agit point de géométrie mais de termes usités à la pétanque ! En été, le tarot laisse la place à la pétanque. Et c'est sur le terrain de pétanque derrière la Salle des Tilleuls que certains d'entre nous se retrouvent. Une affiche déposée en mairie le moment venu précisera l'heure. Si cela vous tente, n'hésitez pas à contacter un membre du club et comme pour nos autres manifestations, nul besoin de montrer sa carte de « retraité » pour nous rejoindre !

C comme Coopération :

Le Club de l'Amitié fait partie également du Groupe d'Animation de Frambouhans (G.A.F.) et de ce fait lors des animations organisées par le G.A.F., des bénévoles du Club vont donner de leur temps et de leur énergie. Par exemple, cet été, nous avons fait partie de la fête lors des Jeux Intervillages se déroulant ici. Ainsi, tout en assurant en partie les finances du Club (avec les retombées financières), nous participons activement à la vie du village.

C comme « Le Compte est bon... ou pas ? » :

Ce dernier jeu de mot, pour dire que le Club est heureux d'accueillir de nouvelles têtes. Cette année, nous sommes heureux d'avoir ouvert nos portes à Madame Yvonne Gasner. Bienvenue à elle. Le cercle de nos rencontres n'est pas fermé, et nous espérons l'agrandir avec joie.

C comme Confiance :

C'est avec confiance que le Club vous souhaite une très bonne année 2015, une excellente santé et nous vous invitons à nous rejoindre afin de partager avec d'autres des moments agréables. N'oubliez pas qu'il est peut-être difficile de pousser la première fois la porte de la Salle des Marronniers, mais après on y prend goût et on en redemande !

A bientôt et encore bonne année et bonne santé !

Pierre Vouney



COMMISSION BÂTIMENTS ET PATRIMOINE



Tél. 06 23 70 41 20
Adresse du club
15 grande rue
25140 Frambouhans

Président : PUMPEL Michel
Vice-président : PUMPEL Roland
Secrétaire : VAUTHIER Robert
Trésorier : BABÉLON Philippe

Un nouveau club s'implante à Frambouhans, il s'agit d'un club de parapente qui a été créé en janvier 2011. Il compte à ce jour 28 membres, tous pilotes de parapente.

Ces pilotes viennent de différentes communes du Doubs, de Morteau jusqu'à Montbéliard en passant par Charquemont, Grand-Combes-Chateleu et bien sur Frambouhans. ils y en a même qui viennent d'Alsace. Parmi tous ces pilotes, l'un d'entre eux possède une qualification biplace et peut à ce titre prendre un passager avec lui afin de faire découvrir notre sport au public. Nos sites de vol sont Morteau, Villers-le-Lac, Maîche ou Courtefontaine.

MUPPET'S BAND

Président : Charles CASSARD

Trésorier : Cédric BONNECUELLE

Secrétaire : Laurent FAIVRE

« Les amateurs de musique ont ceci de pénible qu'ils nous demandent toujours d'être totalement muets au moment même où nous souhaiterions être absolument sourds. »

Oscar Wilde-Aphorisme.

Le Muppet's Band vous présente tous ses vœux de bonheur, santé, réussites...pour 2015.

Notre bureau :
Secrétaire : Faivre Laurent.
Trésorier : Bonnécuelle Cédric.
Président : Cassard Charles.



(Extrait du document remis aux élèves du Groupe Scolaire Azelvandre dans le cadre des activités « extra-scolaires ». mises en place par la Commune.)

Les POILUS



Les soldats de la Guerre 14-18 furent surnommés « LES POILUS ».

Une version populaire de la signification prétend que le surnom fut donné pendant la « Grande Guerre », du fait des conditions de vie des soldats dans les tranchées. Qu'ils laissaient pousser barbe et moustache et que, de retour à l'arrière, ils paraissaient tous « poilus ».

Dès lors que les gaz eurent fait leur apparition, les masques à gaz devenant indispensables, les soldats se rasèrent. Ce surnom ne semble pas être lié aux barbes des soldats.

A l'époque, le mot « poilu » désignait aussi, dans le langage familier ou argotique, quelqu'un de courageux, de viril.

Auparavant, ce terme militaire désignait « soit l'homme d'attaque qui n'a pas froid aux yeux, soit l'homme tout court ».

Mais depuis la « Première Guerre Mondiale », ce terme de « Poilu » désigne pour le civil « le soldat combattant » qui défend notre sol.

Le terme « Le Poilu » « Les Poilus » fit ainsi irruption dans le langage populaire avec une rapidité foudroyante.

Il symbolise toujours les soldats de 14-18.

En France, le 11 novembre, le souvenir des « Poilus » se fait sous la forme du « Bleuets de France », la couleur du bleuets rappelant le bleu horizon des uniformes des soldats français de l'époque.



LES ANCIENS COMBATTANTS

Après la guerre, les anciens combattants se sont regroupés en association, tant pour défendre leurs droits que pour se souvenir de leurs « frères » tués au combat.

Ceux de Frambouhans se regroupèrent avec ceux de Saint-Julien-lès-Russey pour fonder une section au sein de l'U.N.C. (Union Nationale des Combattants)

Ils reçurent leur drapeau en 1930 des mains du Capitaine Jules COMPAGNE.

Le premier porte-drapeau fut Charles PATOIS (1893-1980). Il assumait ce rôle jusqu'aux dernières années de sa vie, tout en étant, lorsque cela était nécessaire, remplacé par son petit-neveu, Gérard PATOIS, l'actuel porte-drapeau.



Frambouhans – 11 novembre 2014

Gérard Patois

GROUPE D'ANIMATION DE FRAMBOUHANS



1/4 de siècle !

1989 - 2014

Président : Bruno GUYON

Vice Président : Gérard PATOIS

Trésorier : Emmanuel GREMAUD

Trésorier Adjoint : Henri CRUYPENYNCK

Secrétaire : Laurence BIVERSI-PATOIS

LE GAF EN 2014

JANVIER

Après midi récréative



Le succès de ce moment de convivialité autour des jeux anciens ne se dément pas. Plus de monde chaque année, c'est bien.

Concernant l'assemblée générale qui suit, le peu d'intérêt porté par les habitants aux associations de leur village m'étonnera toujours... !!!



Dîner dansant de la Saint Sébastien (2 photos au choix)

Très agréable soirée grâce au talent de notre cuisinier, Piou et de l'animateur Johnny Briquez. Nous espérons cependant plus de monde en 2015.



FÉVRIER



Mardi Gras

Toujours le même plaisir de voir les enfants déguisés défilier dans les rues de Frambouhans. Un grand merci aux parents accompagnateurs.



Bal Masqué (7 photos au choix)

La mayonnaise a du mal à prendre. Trop peu de monde cette année encore. La pérennité de cette animation est incertaine.



MAI



Brocante de l'Ascension

Enorme succès en 2014. Plus de 90 exposants (du jamais vu...), le soleil et de nombreux visiteurs ont contribué à cette réussite. Notre brocante s'affirme comme l'une des plus importantes et des plus appréciées du Plateau.





JUILLET

Feux du 13

Le ciel incertain n'a pas empêché le monde de venir à ce rendez-vous annuel incontournable. Même les amateurs de football ont pu profiter de la finale de la Coupe du Monde sur écran géant.

Le feu d'artifices était de toute beauté.

Cependant, la gestion du parking ne fut pas simple. Certains détails seront à revoir.



AOÛT

Jeux Intervillages

Le moment le plus attendu et le plus stressant pour les membres du GAF. Plus d'une année de préparation avec des joies, des couacs, des inquiétudes, des incertitudes, des oublis, des abandons, des coups de gueule, des réconciliations, des fous rires, des débats sans fin et finalement le fameux week-end est là.



La soirée accordéon a été plutôt bonne, même si nous espérons un peu plus de monde. La qualité des musiciens était impressionnante.

La soirée bal, quant à elle, fut catastrophique. Certes, la météo n'était pas bonne, mais ceci n'explique pas cela. A repenser pour l'avenir.

La journée du dimanche fut appréciée de tous. Tout s'est déroulé dans la bonne humeur et les jeux ont été un véritable succès aux dires de nombreux spectateurs.

Je tiens à remercier tous ceux qui ont préparé, de près ou de loin, ces jeux.

SEPTEMBRE

Foire de la rentrée

Enfin du mieux !!! Certainement grâce au soleil présent ce jour là. Même si le nombre de commerçants n'était pas à la hauteur de nos attentes, les visiteurs se sont faits plus nombreux.

De plus, les animations du GAF, en particulier « le pique nique géant » ont été très positives.

Affaire à suivre...

L'ASSOCIATION DU GAF

Elle est composée :

- d'un bureau dont les membres élus figurent précédemment.
- d'un conseil d'administration composé :
 - des membres élus
 - du Maire
 - d'un conseiller municipal de la commission Vie associative
 - de membres actifs du GAF
 - de représentants de 2 associations, le Club de l'Amitié et l'association du Cuché

Soit 22 personnes.

Les associations souhaitant intégrer ou réintégrer le GAF sont les bienvenues... !!

Bilan 2014 et projets

L'année 2014 est l'une des plus riche et intense qu'ait connue le GAF depuis longtemps.

Bien sûr, les jeux intervillages, nous ont pris beaucoup de temps et d'énergie, tout en assumant les autres manifestations de l'année.

Des associations ont quitté le GAF cette année et parfois au plus mauvais moment, nous obligeant à repenser toute la logistique de préparation des jeux. Malgré les difficultés, nous avons fait ce que nous avions prévu.

L'aide de personnes du village a été primordiale dans la réussite de la plupart des manifestations, en particulier des jeux intervillages. Je les remercie encore une fois.



Cela démontre bien que les associations ne sont rien sans l'aide de la population, parce qu'un village sans association est un village sans vie et sans âme.

Aujourd'hui, Frambouhans fait des envieux sur le Plateau Maïchois par son dynamisme et ses activités associatives fréquentes.

Pour autant, il ne faut pas s'endormir sur nos lauriers pour ne pas, un jour, faire pitié !!

Toutes les associations n'ont qu'un seul but : que Frambouhans reste un village où il fait bon vivre. Pour cela elles ont besoin de l'implication de chacun.

SUR VOS AGENDAS EN 2015

- 10 janvier : Après-midi récréative et assemblée générale du GAF vers 17h30
- 24 janvier : Souper dansant de la Saint Sébastien
- 17 février : Mardi Gras avec les enfants de l'école de Frambouhans (sous réserve)
- 21 février : Bal masqué (sous réserve)
- 08 mars : Participation au défilé du carnaval de Maïche
- 14 mai : Brocante de l'ascension
- 13 juillet : Feux du 14 juillet. (Village organisateur inconnu à ce jour)
- 29 août : Foire de Frambouhans
- Automne : Fête des bûcherons (sous réserve)

VŒUX

Je remercie toutes les personnes qui nous ont aidés de quelque manière que ce soit en 2014.

La Municipalité, les entreprises, tous les bénévoles et bien entendu, les membres du GAF avec leur volonté et leur abnégation à toute épreuve.

Pour ma part, je passerai la main début 2015. J'ai eu le bonheur de passer 4 années à la tête du GAF. J'y ai rencontré et appris à connaître des gens formidables, tous mus par l'envie de bien faire et de donner le plaisir d'être ensemble.

Je les remercie pour tout ce qu'ils m'ont apporté.

A eux, et à vous tous, j'adresse tous mes vœux pour 2015.

Etvive le GAF !!!
Bruno GUYON

BANQUET DES CLASSES 4 ET 9

Le GAF, depuis plusieurs années impulse le souffle de départ au banquet des classes, mais celui-ci est organisé par des conscrits des années concernées... c'est pourquoi ce paragraphe « leur revient »...

Le 4 octobre 2014, les classes en 4 et 9 se sont retrouvées à la salle des Tilleuls pour passer une agréable soirée. A l'occasion de ces retrouvailles, soixante et onze personnes, habitante ou née au village, s'est remémorée les histoires du passé dans la bonne humeur et la convivialité.

Les différentes générations présentes étaient enchantées de pouvoir communiquer entre elles, autour d'un bon repas musical.



Rendez-vous cette fois
pour les classes
en 5 et 0 en 2015 !!!!

Les membres organisateurs



RUGBY-CLUB PAYS MAICHOIS

Président : Grégory BRUYERE
Secrétaire : Guilhem ANDRAU
Trésorier : Henry CRUPENYNCK

En cette fin d'année 2014 le Rugby Club Pays Maichois sera fier de célébrer les nouveaux paliers franchis dans sa construction et son développement.

En effet, si au cours de la saison 2013-2014, les effectifs de l'école de rugby avaient triplé, cette saison encore nous enregistrons un net engouement pour notre sport. Dorénavant 60 enfants de toute la communauté de communes se retrouvent chaque mardi à 18h30 sur le terrain de Cernay L'Eglise pour partager les valeurs de combat et d'entraide qui sont les nôtres. Faisant ainsi honneur à l'engagement de nos éducateurs bénévoles et récompensant du même coup les dirigeants qui œuvrent pour le développement et le rayonnement de notre club.

L'équipe sénior n'est d'ailleurs pas en reste, puisque ses effectifs progressent tout comme les résultats d'année en année malgré les nombreux kilomètres à parcourir pour affronter les équipes de l'Yonne, de la Nièvre ou de la Haute-Marne. L'année dernière s'est terminée sur une honorable 5eme place au championnat de 4 eme série territoriale.

Nous espérons que l'année 2015 sera la confirmation de nos progrès, et que de nombreux sympathisants, supporters, parents, amis viendront se joindre à nous au cours des différentes manifestations que nous organisons : Salon de la Bière artisanale, Souper dansant, Marché de Noel, Loto. Vous pouvez également venir partager notre esprit de convivialité en assistant à nos matchs le dimanche à 15h ou alors plus simplement en achetant l'un de nos calendriers, afin de nous apporter votre aide dans notre construction difficile mais enrichissante d'un club de rugby attaché à ses racines et à ses valeurs.

Bonne année 2015

Germain MINY
Vice-Président du RCPM

